

Cali, febrero 14 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ 30% serán protegidas

Áreas marítimas, prioridad para Colombia



MEDIO AMBIENTE

Domingo 13 de Febrero, 2022

Durante su participación en la Cumbre “Un Océano” en Brest, Francia, el presidente Iván Duque confirmó que Colombia protegerá el 30 % de sus áreas marítimas como un aporte para reducir el calentamiento global.

El presidente Duque dijo que “durante este 2022 tendremos el 30 % de las áreas marítimas de Colombia declaradas como áreas protegidas, y haremos lo mismo con las terrestres, protegiendo, sobre todo, las especies”.

El mandatario colombiano resaltó la importancia de trabajar articuladamente con todas las naciones, como actualmente el Gobierno lo está haciendo con Ecuador, Costa Rica y Panamá, países que han creado el corredor marítimo protegido más extenso del mundo, gracias a la cooperación de conocimientos y políticas ambientales.

Así mismo Duque dijo que los arrecifes de coral “deben ser protegidos, porque están siendo amenazados día a día a través de las prácticas de pesca de arrastre, la cual es el equivalente de la deforestación marítima, destruyendo los ecosistemas coralinos, centro de vida del 40 % de especies marinas”.

En ese sentido, resaltó la importancia de las legislaciones para que se detengan estas prácticas, como en Colombia, donde se prohibió la pesca de cualquier especie de tiburones.

No se pierda la entrevista de **Diario Occidente** a **Fajardo**, donde promete metro para Cali:



El candidato presidencial Sergio Fajardo nos habla sobre su aspiración como presidente, la situación en la Coalición Centro Esperanza y las prioridades del país.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[WhatsApp informaría si toma captura de pantalla a un chat en las próximas actualizaciones](#)



[¿Petro dio discurso borracho?](#)



[¡Valluno compra valluno! Un salvavidas para los proveedores de La 14](#)



[Hija de Marbelle golpeó a mujer que le pidió usar tapabocas](#)



[Alarma por casos de “coronadengue”](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



En su intervención, Duque recordó el compromiso de Colombia pactado en la cumbre mundial de cambio climático de Glasgow, Escocia, de trabajar por lograr la meta de carbononeutralidad al año 2050 y aseveró que si bien Colombia es el segundo país más biodiverso del mundo y solo representa el 0.6 % de las emisiones de Gases de Efecto Invernadero, se encuentra entre los más afectados por el cambio climático.

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Declararán hipopótamo como especie invasora

Colombia declarará al hipopótamo como especie invasora con el fin de...



Expertos en aves se reúnen en Cali

Desde hoy y hasta el 13 de febrero se realiza en la capital del Valle, la...



Floralia es un “Ecobarrio invencible”

Con la estrategia “Ecobarrios invencibles” la Gobernación del Vall...

Avanza siembra de peces en humedales

Las actividades de conmemoración del Día Mundial de los Humedales...

Abejas tendrán su espacio en Pance

Ante la alerta por la disminución de la población de abejas en el mundo, el...

Urge disminuir huella de carbono

Un informe del Banco Mundial indica que en promedio, un colombiano...